

El PNV pide al Gobierno municipal que se retome el proceso de reorganización de la Policía Local

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2010(e)ko otsaila(r)en 25-(e)an 22:34etan - Azken eguneratzea Astelehena, 2010(e)ko martxoa(r)en 01-(e)an 23:08etan

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el 25 de Febrero de 2010.

IRUN

[El PNV pide al Gobierno municipal que se retome el proceso de reorganización de la Policía Local](#)

25.02.10 - 02:17 -

M. A. I. [IRUN.](#)

El grupo municipal de EAJ-PNV ha solicitado al Gobierno local «que retome el proceso de reflexión y reorganización interna de la Policía Local». Según señalan los ediles nacionalistas, en el primer semestre de 2009 arrancó una reflexión estratégica para la mejora de la seguridad ciudadana y la gestión del tráfico y la movilidad urbana. «Tras este proceso, saldría la nueva propuesta de organización de la Policía Local», añaden.

Los objetivos perseguidos eran tres. «Por un lado, optimizar los recursos públicos; por otro, conseguir una organización más eficiente, y por último, resolver los principales problemas organizativos». Se crearon grupos de trabajo al efecto y de sus reuniones nació un documento que resumía el trabajo realizado y se presentaba «abierto a opiniones», según relatan los ediles jeltzales. En mayo del pasado año, algunas de las personas que encabezaban la reflexión dejaron sus cargos y el PNV, «tras no constatar movimiento alguno», preguntó en septiembre y en noviembre en qué punto se encontraba el proceso. «La respuesta fue que las personas que habían sido nombradas para dirigir el proyecto debían 'creer en él'».

Actualmente, «el proceso se encuentra parado», por lo que el PNV estima que las decisiones sobre Policía Local que ha tomado el Gobierno municipal «responden a una política de parcheo y no a una reflexión ni planteamiento estratégico». Entre esas decisiones enumeran «un nuevo calendario de tráfico; más agentes en la calle en el centro, en San Miguel y los domingos por la tarde; una patrulla de vigilancia en Behobia; controles diarios de alcoholemia y velocidad en varios puntos...». Emplazan al Gobierno a retomar el proceso de reflexión «con todas las partes: agentes, sindicatos, delegada, director y técnicos del área y grupos políticos». Creen «complicado abordar una ampliación de la plantilla» ahora, pero ven «imprescindible una reorganización para ofrecer un mejor servicio».